

令和5年7月31日

同窓会からのお知らせ

同窓会会員 各位

謹啓 同窓生の皆様には益々ご清祥のことと存じます。

さて、この度、同窓会組織を解散することになりましたので、お知らせいたします。理由は、事務局のスタッフ不足（死亡等）により、長年に渡って活動が停止状態にあること、この状態の解消は今後も望めないことなどです。主な関係者と相談の上、断腸の思いで決断したものです。永年にわたり同窓会活動にご尽力頂いた同窓生諸氏には誠に申し訳ない限りですが、事情を察しの上、ご理解の程、お願い申し上げます。

これに伴い、手持ちの運営資金は、理工学部 システムデザイン工学科 土木環境工学コースに寄付することになりました（一部は残務処理等に使用させていただきます。）。コース長からは、教育活動や学生の支援等に役立てたいとお言葉を頂いております。

本同窓会は、秋田大学鉱山学部（現在名：秋田大学理工学部）に土木工学科が設立され、第1期の卒業生が輩出された1970年の9年後の1979年10月に、卒業生同士の親睦を厚くすることなどを目的として、「鉱山学部 土木工学科 同窓会」の名称で発足したものです。その後、学部改組、学科名称の変更などにより、鉱山学部 土木環境工学科の卒業生、工学資源学部 土木環境工学科の卒業生なども会員となり、その都度、名称を変えるなどして、親睦活動を続けてきました。しかし、上記したように、事務局スタッフの減少等により、現在の理工学部 システムデザイン工学科 土木環境工学コースの卒業生を会員として迎える前に、実質的な活動が停止状態になってしまったものです。土木環境工学コースを卒業された皆様および現在在学中の皆様にも、以上の件、ご理解をお願い申し上げます。

なお、(旧) 鉱山学部、(旧) 工学資源学部および(現) 理工学部の全学科の卒業生で構成する親睦組織「北光会」は今なお健在です。卒業生同士の今後の親睦等は北光会を窓口にして、再び活発になることを期待しております。

最後となりますが、皆様の益々のご活躍を祈念いたします。

同窓会会長 及川 洋

[旧ページはこちら](#)